



Stage en Norvège au lycée Les Terres Rouges - 2023

publié le 03/03/2023 - mis à jour le 15/03/2024

Accréditation Erasmus

Descriptif :

Accréditation Erasmus

Pour la 3ème fois le lycée professionnel [Les Terres Rouges](#) de Civray vient d'envoyer 14 élèves et apprentis en Norvège.

Ils ont quittés la gare de Poitiers vendredi 24 février au matin pour arriver à Alesund en soirée.

Les jeunes sont des classes de Terminales Bac HR et les apprentis de 2èmes année BP arts du service et de la cuisine. Ils seront en stage dans des hôtels 4 étoiles en Norvège pendant 4 semaines.



M. Courtois et ses élèves

Cette mobilité est réalisée dans le cadre de l'accréditation Erasmus du GIP FCIP de l'Académie de Poitiers et du CFA Académique avec le soutien de la Région Nouvelle Aquitaine.

L'établissement vient d'obtenir son accréditation individuelle Erasmus et réalisera des mobilités pour ses élèves et son personnel pour les prochaines années.

(Contribution de M. Philippe Courtois professeur d'hôtellerie-restauration)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.